
 
  

 
  Der Bürgermeister ergänzte nochmals seine Ausführungen zu diesem 

Thema, die er bereits bei TOP 4 (zur Anfrage der SPD-Fraktion) vorge-
tragen hatte. 
Auch hier sei mittlerweile kein neuer Sachverhalt zu berichten. 

 
 


